Página: 05 07 agosto 2024



## Ofrece IEEM Histórico de Resultados Electorales desde 1990

Adriana Carbajal

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) cuenta con el Histórico de Resultados Electorales, una herramienta de consulta de la votación de los comicios de gubernatura, diputaciones locales y ayuntamientos desde 1990 hasta 2023.

Dichos datos pueden ser descargados de forma gratuita en la dirección electrónica https://www. ieem.org.mx/procesoselectorales/historicode-procesos-electorales/ elecciones-locales.html en hojas de cálculo, mapas, documentos en formato PDF y más, de esta forma, IEEM contribuye a las tareas de análisis, investigación e información que realizan estudiantes, académicos, periodistas o el público en general interesado en profundizar en cómo han cambiado el mapa político de la entidad, durante más de tres décadas.

#### Clasificación

Los visitantes del sitio encontrarán la información clasificada en: Elecciones locales; Elecciones locales extraordinarias y Elecciones federales, esta última enlaza a la página correspondiente del Instituto Nacional Electoral (INE).

En lo que respecta a las elecciones locales, la información se presenta en resultados definitivos por: Distrito, Ayuntamiento; Casilla y Sección Electoral; además, las tablas descargables muestran detalles como la Lista Nominal; la participación ciudadana; los votos nulos; la votación total; incluso, la votación anulada por el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM).

Por lo que refiere a los resultados de Gubernatura de 2023, 2017, 2011, 2005, 1999 y 1993 pueden consultarse por: Distrito Local; Municipio y por Distrito Federal y, de manera más específica, cada una de las tablas contiene el resultado por casilla, y por sección, y muestra las imágenes digitalizadas de las Actas de Escrutinio y Cómputo.

### Resultados públicos

Con estos datos recopilados por el IEEM desde hace 33 años, la comunidad académica, estudiantil, periodística, o los partidos políticos pueden elaborar análisis de datos que formen parte de artícu-los científicos reportajes o informes especializados. Esta información, en su conjunto permite profundizar en la historia de la entidad, a través de sus procesos electorales.



Consulta el histórico de procesos electorales

del IEEM 1990- 2023





# Histórico electoral del IEEM disponible de forma gratuita

El IEEM facilita el acceso a información electoral desde 1990 para promover la transparencia y la participación ciudadana

El IEEM proporciona acceso libre a su Histórico de Resultados Electorales desde 1990

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ha anunciado la disponibilidad gratuita de su Histórico de Resultados Electorales desde el año 1990. Esta iniciativa tiene como objetivo facilitar el acceso a la información electoral para la ciudadanía, investigadores, y analistas interesados en los procesos electorales del estado.

La herramienta proporcionada por el IEEM permite la descarga de datos en varios formatos, incluyendo CSV y Excel, lo que facilita su utilización para análisis y estudios detallados. Este acceso libre y gratuito representa un paso significativo hacia la transparencia y la apertura de datos en el ámbito electoral.

Con la apertura de este recurso, el IEEM busca fomentar una mayor participación ciudadana y el interés en la investigación electoral. Los usuarios pueden explorar resultados históricos, identificar tendencias, y realizar comparaciones entre diferentes elecciones y periodos.

El Histórico de Resultados Electorales incluye datos detallados de las elecciones estatales y municipales, proporcionando una visión completa del panorama electoral del Estado de México. Además, la herramienta está diseñada para ser accesible y fácil de usar, incluso para aquellos que no tienen experiencia técnica en el manejo de datos.

El IEEM ha destacado la importancia de este recurso para el fortalecimiento de la democracia en el estado, subrayando que la transparencia y el acceso a la información son pilares fundamentales para la confianza ciudadana en las instituciones electorales.

Investigadores y analistas podrán utilizar esta herramienta para desarrollar estudios comparativos, identificar patrones de votación, y evaluar el impacto de diversas variables en los resultados electorales. Esta información puede ser crucial para la elaboración de estrategias políticas y la comprensión de la dinámica electoral en el Estado de México.

Finalmente, el IEEM invita a toda la ciudadanía a hacer uso de esta herramienta y a aprovechar las oportunidades que ofrece para el análisis y el estudio de los procesos electorales. La disponibilidad de este recurso refuerza el compromiso del IEEM con la transparencia y la participación ciudadana en el ámbito electoral.



La herramienta permite descargar datos en diversos formatos para análisis detallados



## Facilita IEEM consultas digitales

Toluca, Méx.- En concordancia con el principio de Máxima Publicidad, en su página web, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) cuenta con el Histórico de Resultados Electorales, una herramienta de consulta de la votación de los comicios de gubernatura, diputaciones locales y ayuntamientos desde 1990 hasta 2023.

Estos datos pueden ser descargados de forma gratuita en la dirección electrónica Instituto Electoral del Estado de México en hojas de cálculo, mapas, documentos en formato PDF y más, de esta forma, IEEM contribuye a las tareas de análisis, investigación e información que realizan estudiantes, académicos, periodistas o el público en general interesado en profundizar en cómo han cambiado el mapa político de la entidad, durante más de tres décadas.

Las y los visitantes del sitio encontrarán la información clasificada en: elecciones locales; elecciones locales extraordinarias y elecciones federales, esta última enlaza a la página del Instituto Nacional Electoral (INE).

Respecto a las elecciones locales, la información se presenta en resultados definitivos por: distrito, ayuntamiento; casilla y sección electoral; además, las tablas descargables muestran detalles como la lista nominal; la participación ciudadana; los votos nulos; la votación total; incluso, la votación anulada por el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM).